

Hallo Zusammen,

gerne hätten wir euch bereits hier ein paar Einblicke von unserem Tanz dieser Session gezeigt. Seit etwa einem Jahr sind wir nun in der Vorbereitung für diese Session, haben uns für Musik entschieden und begonnen für unser Publikum etwas auf die Beine zu stellen. Unsere beiden Trainerinnen haben für uns einen grandiosen Tanz geschrieben und hier viel Zeit, Herz und Leidenschaft investiert.

Wir wollten unseren Tanz mit einem Medley zum Besten geben, in welchem unter anderem die Melodie des Liedes L'amour Toujours angespielt wird.

Leider ist dieses Lied seit kurzem eine Plattform für Ausländerfeindlichkeit und Rassismus geworden. Auch wir sind auf unseren bisherigen Auftritten hiervon nicht verschont geblieben. Aufgrund dieser Vorkommnisse haben wir uns dazu entschieden, unseren Tanz mit der hierzu passenden Musik nicht mehr aufzuführen.

Wir lassen es uns dennoch nicht nehmen, weiterhin auf der Bühne präsent zu sein!

Wir alle tanzen aus Leidenschaft und Liebe für den Karneval. Genau das möchten wir euch auf der Bühne mit unserem Programm nahebringen und euch hier mitnehmen. Hier ist kein Platz für Fremdenfeindlichkeit, Rassismus, Hass und Hetze.

Wir möchten dieser ganzen „Thematik“ mit unserem Auftritt, welcher Freude bringen soll, keine Plattform bieten!

Wir als Verein und als Garde möchten uns gemeinsam ganz klar gegen jede Art und Weise von Feindlichkeiten positionieren.

Wir sind enttäuscht und traurig, dass wir diese Session auf diese Art und Weise erleben müssen.

Jeder Einzelne trägt eine Verantwortung. Es ist längst an der Zeit aufzustehen und laut zu werden gegen Rassismus, gegen Ausländerfeindlichkeit, gegen Hass und Hetze.

Denn nur zesamme sin mer Fastelovend

<https://www.instagram.com/p/C276nuEtoVz/>